



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LE CONCEPT-CAR CITROËN KARIN RECOIT LE TROPHÉE RÉTROMOBILE DE LA PRÉSERVATION

Poissy, 29 janvier 2026 – La Citroën Karin, concept-car iconique de 1980, a été mise à l'honneur hier lors des Trophées Rétromobile de la Préservation, remportant la catégorie « Après-guerre ». La distinction a été remise à Loïc de La Roche, Directeur Général de L'Aventure Peugeot Citroën DS et Leslie Peltier, Directrice de la Communication Globale de Citroën sur la scène Live du hall 7.2, en présence de François Melcion, Membre fondateur de Rétromobile et Sylvain Reisser, Rédacteur en chef adjoint automobile chez Le Figaro.

« Cette récompense honore avant tout l'engagement exceptionnel de tous les membres et bénévoles de L'Aventure Citroën, d'hier et d'aujourd'hui, qui mettent toute leur énergie au service de la préservation et du rayonnement du patrimoine de Citroën », déclare **Loïc de La Roche, Directeur Général de L'Aventure Citroën**.

Citroën Karin (1980) : un concept-car iconique à l'honneur

Véritable manifeste du génie créatif de Citroën, la Karin incarne l'esprit d'innovation et d'avant-garde qui a toujours caractérisé la marque. Conçue en 1980 par le styliste franco-italien Trevor Fiore, cette automobile pyramidale au design futuriste a provoqué un choc esthétique mémorable lors de sa présentation au Salon de Paris.

Loin d'être un simple exercice de style, la Karin préfigurait déjà l'automobile de demain avec des équipements révolutionnaires pour l'époque : écran électronique d'information sur la conduite et l'état de fonctionnement du véhicule, position de conduite centrale offrant une ergonomie repensée. Son design lumineux et sa conception novatrice ont d'ailleurs inspiré le concept ELO de Citroën, poursuivant la quête de la marque pour plus d'espace et de modularité.

Les Trophées Rétromobile de la Préservation : une reconnaissance d'excellence

Créés à l'occasion de l'édition 2024 de Rétromobile, les « Trophées Rétromobile de la Préservation » visent à identifier et récompenser les automobiles et motocycles dont les projets de restauration ont permis de conserver un état exceptionnel, le plus proche possible de l'origine. Ouvert à l'ensemble des exposants du salon, ce concours s'appuie sur l'expertise d'un jury de référence, composé de :

- Chip Connor, collectionneur automobile et membre de l'organisation *Best of the Best*
- Sylvain Reisser, Rédacteur en chef de la rubrique Automobile chez Le Figaro
- François Melcion, Membre fondateur de Rétromobile
- Laurent Hériou, Vice-Président de la Commission Technique de la FIVA
- Mathias Doutreleau, organisateur du Concours d'Élégance Suisse

Cette récompense fait suite au succès de l'année précédente, où Citroën avait déjà été distinguée avec la Citroën-Kégresse K1 « Croissant d'Argent », lauréate 2025 dans la catégorie « Avant-Guerre ». Cette double consécration témoigne de l'excellence et de la constance de l'engagement de Citroën dans la sauvegarde de son patrimoine historique, qu'il s'agisse de véhicules d'exception ayant marqué l'histoire de l'automobile ou de concepts-cars visionnaires.

L'Aventure Citroën : gardien du patrimoine



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Ce succès ne serait pas possible sans L'Aventure Citroën, association dédiée à la préservation et à la valorisation du patrimoine de la marque. Ses équipes accompagnent passionnés et adhérents à travers la documentation, l'entretien et la restauration de véhicules classiques dans leurs ateliers de Sochaux (Doubs). L'association propose également des pièces de rechange pour véhicules anciens ou youngtimers, ainsi que des produits dérivés via www.boutique-laventure-association.com.

Citroën au Salon Rétromobile 2026

À l'occasion du 50^e Salon Rétromobile, qui se poursuit jusqu'au 1er février, Citroën propose un parcours immersif au cœur de son stand de 512 m² au Pavillon 7.2. Autour du nouveau concept-car **ELO**, manifeste visionnaire d'une mobilité électrique, modulaire et conviviale, la Marque aux chevrons expose sept concept-cars emblématiques qui ont marqué son histoire :

- la **2 CV A de 1939**, symbole fondateur de simplicité et d'ingéniosité,
- la **C10 (1956)** et sa recherche aérodynamique audacieuse,
- la **Karin (1980)** véritable laboratoire de design et d'innovation électronique,
- l'**Activa 1 (1988)** pionnière des technologies embarquées,
- la **Xanae (1994)** qui réinvente l'espace familial à bord,
- la **C-Cactus (2007)** précurseur d'une conception écoresponsable.

Illustrant la vision avant-gardiste et humaniste de Citroën, cet hommage est complété par la présentation exceptionnelle de la **Traction Avant 15-6 Cabriolet de 1939**, prototype rare déjà exposé lors du tout premier Rétromobile en 1976, ainsi qu'une expérience audio inédite permettant aux visiteurs de plonger dans l'histoire, les innovations et l'héritage de chaque modèle, reliant naturellement passé et futur.

Informations pratiques :

- **Horaires** : 10h-19h (20h30 les jeudi 29/01 et samedi 31/01, nocturne jusqu'à 22h le vendredi 30/01)
- **Stand Citroën** : Pavillon 7.2, stand n° F085 pour Citroën.
- **Village L'Aventure Citroën** : Pavillon 7.1, stand n° M077.
- **Lieu** : Paris Expo Porte de Versailles

Billetterie : <https://www.retromobile.com/fr-FR/billetterie>

Citroën

Depuis 1919, Citroën crée des voitures, des technologies et des solutions de mobilité pour répondre aux évolutions de la société. Audacieuse et innovante, Citroën place la sérénité et le bien-être au cœur de son expérience client et propose une large gamme de modèles, de l'unique Ami, une solution de mobilité électrique conçue pour la ville, aux berlines, SUV et véhicules utilitaires, dont la plupart sont disponibles en version électrique ou hybride. Pionnière dans les services et l'accompagnement de ses clients particuliers et professionnels, Citroën est présente dans 101 pays et dispose d'un réseau de 6 200 points de vente et de service dans le monde entier.



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour plus d'informations sur Citroën, rendez-vous sur le site média <https://fr-media.citroen.com>.

L'Aventure Citroën

La participation de Citroën au salon Rétromobile ne serait pas aussi riche sans le soutien de L'Aventure Citroën. Association de loi 1901, L'Aventure Citroën a pour mission de préserver, développer et valoriser le patrimoine de la marque Citroën. Ses équipes œuvrent avec et pour ses adhérents, et tous les passionnés, développant ses services de documentation, d'entretien et de restauration de véhicules classiques dans ses ateliers à Sochaux dans le Doubs. L'association propose également des pièces de rechange pour véhicules anciens ou youngtimers, et des produits dérivés sur un site unique www.boutique-laventure-association.com.